



Lugar donde se ubicará la residencia.

geriátrica. Rodeando el espacio interior tendremos una zona ajardinada y unos porches junto a las dos salidas interiores que permitirán la estancia de los residentes". Añade Ortiz que hay que comentar un dato importante "y que ha tenido en cuenta el arquitecto. Como el futuro demandará más necesidades, la estructura básica de esta residencia permitirá edificar una cuarta planta sobre las ahora diseñadas".

Aquí no acaban las obras de AFAEPS y sobre el actual centro, en la planta superior, "queremos hacer una obra de adaptación para tener una miniresidencia para usuarios del centro, que son enfermos mentales y aunque no son mayores tienen necesidades porque o vienen de los pueblos o porque la familia no puede acogerlos dentro de su propio entorno. Para esa construcción ya hemos formulado una solicitud de subvención para las obras y queremos que en el 2002 esté completamente construida". La atención a estas personas "actualmente la suplimos con pisos tutelados. Uno lo tenemos ocupado desde hace tres años con cinco hombres y ahora esperamos que se nos conceda otro piso para cinco mujeres".

Plan de Salud Mental de Castilla-La Mancha

Este plan se ha visto reforzado por la ley de ordenación sanitaria y en el mismo están contenidas todas las acciones e iniciativas que se tienen que adoptar para una plena asistencia de salud mental. El plan fue aprobado por las Cortes regionales el 11 de enero del año pasado. "En este primer año se han llevado a efecto las acciones previstas según calendario y que son la planificación administrativa y la creación de la comisión consultiva, encargada del análisis del grado de eficacia del plan".

Sobre este grado de eficacia dijo Ortiz que "en cuanto a dispositivos a crear como los centros de rehabilitación está cumplida y en Albacete y provincia se han creado los tres centros de rehabilitación psicosocial que se preveían (Albacete, Villarrobledo y Almansa). Por otra parte, las UME (Unidades de Media Estancia), que todavía competen a las diputaciones provinciales, no se han

creado; están en fase de proyecto y me consta que la Diputación de Albacete tiene un borrador de proyecto y de programa, en fase de adjudicación, para hacer una Unidad de Media Estancia frente al centro de AFAEPS. Esperamos que se cree dentro del plazo que marca el Plan de Salud Mental".

Añade Pedro Ortiz que, a través de los representantes de las familias, "vamos a denunciar que el Insalud sigue sin cumplir lo que le corresponde como competencias propias, que es, en primer lugar, una plena atención en las unidades de agudos, y en segundo, que no ha creado los hospitales de día para adultos ni los hospitales de día para asistencia infanto-juvenil, ni la asistencia a los trastornos de la alimentación. A pesar de nuestra demanda constante no vemos posibilidades de creación a corto plazo y por eso tenemos muchas quejas".

¿Cataratas? todavía tienes mucho por ver

La vida está llena de imágenes hermosas que no te puedes perder. En el Instituto Oftalmológico de Albacete creemos que con una simple operación de cataratas verás mejor todo lo que te rodea. Ponte en nuestras manos y recobrarás

la visión y las ganas de vivir. Ponemos a tu disposición la más avanzada tecnología y un equipo médico al más alto nivel especializado en la cirugía de cataratas. Porque todavía tienes mucho por ver.

Cirugía Refractiva.
Miopía, Astigmatismo,
Hipermetropía.
Láser Excimer.
Técnica Lasik

Cirugía
Plástica Ocular
y Láseres Co₂
y Erbium

I+D
Investigación
y Desarrollo

Retina-Vitreo
y diabetes Ocular
Oftalmología
Pediátrica

Neurooftalmología

Genética Ocular

Glaucoma

Optometría:

Baja Visión
Ortóptica
Rehabilitación Visual
Contactología



Colaboramos con:



INSTITUTO OFTALMOLÓGICO DE ALBACETE

C/ Octavio Cuartero, 4

Servicio de Urgencia 24h: 630 99 40 24 Fax: 967 22 56 17
http://www.oftalio.com e-mail: albacete@oftalio.com

Tel: 902 44 44 66